
 

国立大学法人島根大学役員会（第３６４回）＜議事要録＞ 

 

日 時   令和３年４月６日（火） １３：５６ ～ １４：３５ 

場 所   本部棟３階 特別会議室（TEAMS利用） 

出席者     服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，長澤理事，宮脇理事，

上野理事 

オブザーバー   千家監事，栗原監事 

欠席者     なし 

〔陪席：企画部長，教育・学生支援部長，総務部長，財務部長，医学部事務部長，

自然科学系事務部長，企画広報課長，教育企画課長，総務課長，財務課

長，監査室長，医学部総務課長〕 

 

 

議事に先立ち，学長から新任理事３名（肥後理事，大谷理事，椎名理事）及び新任部長４

名（企画部長，教育・学生支援部長，総務部長，自然科学系事務部長）の紹介があった。 

 

議題１ 地域未来協創本部規則の一部改正について 

○ 大谷理事から地域未来協創本部規則の一部改正について説明があり，原案どおり議決された。 

 

議題２ 理事の学内業務について 

○ 学長から理事の学内業務について説明があり，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 附属病院運営状況について 

○ 椎名理事から附属病院運営状況について報告があった。 

 

報告事項２ 第１９０回教育研究評議会の議題等について 

○ 学長理事から第１９０回教育研究評議会の議題等について報告があった。 

 

報告事項３ 令和３年度役員会の開催日の変更について 

○ 藤田理事から令和３年度役員会の開催日の変更について報告があった。 

 

 

宮脇理事から次のような意見があった。 

・産業界からは誠実で努力家の多い地方の国立大学出身者が求められている。 

・中央の一極集中を解消して地方分散を実施しようとする時に一番ネックになるのは地方

の人材不足なので，島根県出身者は県内の大学へ進学し県内に就職してほしい。産業界

としても学生に地元企業を知ってもらう努力をしている。 

 

上野理事から，働き方改革について，教育機関では一般企業と違って難しい面があると思

うが，教職員や学生の健康と安全が阻害されることが無いよう取り組んでいただきたいとの

意見があった。 


